

## PRESSEMITTEILUNG

### Neue Stützen für den Rathauseingang

**Bad Soden am Taunus, 11. Juni 2024.** Vier Stahlträger wurden in der vergangenen Woche am Rathausvorbau angebracht. Untersuchungen im März hatten ergeben, dass die zwei vorhandenen Stützen marode sind. Die neuen Träger sorgen jetzt für die nötige Stabilität.



Vier Stahlträger übernehmen die Stützfunktion am Rathausvorbau.  
Foto: Stadt Bad Soden am Taunus. Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Auslöser der Arbeiten waren Abplatzungen an den Betonstützen. Statiker wurden daher damit beauftragt, die Festigkeit und Beschaffenheit des Betons sowie der Lage der verbauten Stahlbetonteile zu untersuchen. Ergebnis: Die Sanierung der vorhandenen Stützen war aufgrund des schlechten Zustands nicht möglich ist und ein umfassender Austausch der Stützen wäre notwendig. „Da dies angesichts des geplanten Umzugs ins Medico-Palais nicht wirtschaftlich wäre, haben wir uns für eine unterstützende Stahlkonstruktion entschieden.

**Pressekontakt:**  
E-Mail: [kommunikation@stadt-bad-soden.de](mailto:kommunikation@stadt-bad-soden.de)  
Tel.: +49 6196 208-433

Diese stützt den Eingang nun sicher ab, bis die zukünftige Verwendung des heutigen Rathausgebäudes feststeht“, erklärt Bürgermeister Dr. Frank Blasch die Vorgehensweise.

### **Statiker zeigt Daumen hoch**

Gepplant waren die Arbeiten eigentlich für Ende April, aufgrund von Lieferverzögerung konnten die Stahlstützen erst jetzt installiert werden. Der Statiker hat die Konstruktion bereits abgenommen. Im Anschluss steht noch die Herstellung der Treppenstufen um die Stützen an.

Die Kosten der Maßnahme inklusive der statischen Beratung, Planung und Bauüberwachung sowie der baulichen Ausführung belaufen sich auf rund 25.000 Euro.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).